

MED SUP - Ecole supérieure du Management des Entreprises du Détroit

Med-sup.org



Med sup management est une école supérieure de formation en management des entreprises. **Créée depuis 2008**, l'école Med sup management est l'une des premières dans son domaine, dans la région Nord du Maroc.

Med Sup Management est fondée par une équipe de Professeurs des Universités françaises ayant un rayonnement international et disposant de plus de vingt ans d'expérience dans l'enseignement supérieur.

L'objectif de l'école Med sup management est **d'apporter un renouveau dans le domaine de la formation en management** eu égard au développement exponentiel que connaît la région depuis quelques années.

En cela, la mission principale de l'école Med sup management est de mettre à profit les avancées et les **outils les plus récents du management tout en veillant à leur applicabilité dans le monde de l'entreprise**.

La mobilisation de la recherche en gestion est le support principal d'un **enseignement de grande qualité**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BAC+3

- Management
- Commerce international et logistique
- Gestion administrative et comptable
- Marketing digital

BAC+5

- Management des affaires et stratégie
- Marketing et vente
- Logistique et transport
- Management industriel et qualité

MEDSUP
BUSINESS SCHOOL
L'EXIGENCE DE L'EXCELLENCE

INSCRIVEZ-VOUS >

+212607707060

www.medsup-inscription.com



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais



INFOS PRATIQUES

Av. Moulay Rachid,
lotissement Richard, n° 72,
90000 - Tanger
MAROC

+212 5 39 38 16 38
medsup.bs@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Collectivités
www.communesmaroc.com/commune/tanger

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Cap Spartel
Musée de la Kasbah

Equipes emblématiques
IRT - Ittihad Riadi de Tanger :
fr-fr.facebook.com/clubirt



VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des étudiants (BDE)** : soirées étudiantes...
- **Évènement sportifs** : paintball, football, basketball
- **Évènements professionnels** : visites en entreprises



CHIFFRES CLÉS

119 étudiants
25 enseignants
10 partenariats
Date de création : 2008
Bâtiment de 360 m²
5 journées d'étude
10 évènements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Réseau d'entreprises partenaires importante
- Cours de langues
- Partenariats avec des écoles
- Double diplôme
- Possibilité de stage
- Insertion Professionnelle et Recrutement
- Ecole accréditée par le ministère de l'enseignement et de la formation professionnelle

MED SUP - Ecole supérieure du Management des Entreprises du Détroit

Med-sup.org



Med sup management is a higher school of training in business management. Established in 2008, the Med sup management school is one of the first in its field in the northern region of Morocco.

Med Sup Management is founded by a team of professors from French universities with an international reach and more than twenty years of experience in higher education.

The aim of the Med sup management school is **to bring a renewal in the field of management training** in view of the exponential development that the region has experienced in recent years.

In this respect, the main mission of the Med sup management school is to take advantage of the **latest advances and tools of management while ensuring their applicability in the corporate world.**

Mobilization of management research is the main support for **high-quality teaching.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

BAC+3

- Management
- International trade and logistics
- Administrative and accounting management
- Digital marketing

BAC+5

- Business management and strategy
- Marketing and sales
- Logistics and transport
- Industrial management and quality

MEDSUP BUSINESS SCHOOL

L'EXIGENCE DE L'EXCELLENCE

INSCRIVEZ-VOUS >

+212607707060

www.medsup-inscription.com



TEACHING LANGUAGES

French/English



CAMPUS LIFE

- **Student Office (BDE):** student party
- **Sports events:** paintball, football, basketball
- **Professional events:** companies visit



KEY FIGURES

119 students
25 teachers
10 partnerships
Date of creation: 2008
Size of building: 360 m²
5 conferences
10 events per year

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Large network of partner businesses
- Language lessons
- Partnerships with other educational institutions
- Double degree courses available
- Internships possible
- Great employment prospects
- The institution is accredited by the Moroccan Ministry for Education and Professional Training



PRACTICAL INFOS

Av. Moulay Rachid,
lotissement Richard, n° 72,
90000 - Tangier
MOROCCO

+212 5 39 38 16 38

medsup.bs@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Local government

www.communesmaroc.com/commune/tanger

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Spartel cap
Kasbah museum

Local teams

IRT - Ittihad Riadi of Tanger:
fr-fr.facebook.com/clubirt



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles